

DRAMA SIN FIN

Artistas protestaron por su ley

Ayer, casi al filo de la medianoche, un compacto grupo de la farándula nacional se congregó en el Teatro Municipal para exigir al Gobierno que oficialice de una vez por todas la ley del artista, que tras su aprobación en el Legislativo fuera observada por el presidente Alejandro Toledo hace algunos días.

La destacada actriz y congresista Elvira de la Puente, presidente de la Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural del Parlamento, comentó que el Poder Ejecutivo ha devuelto al Legislativo la mencionada ley con once observaciones que, en su opinión, "son absurdas y sin fundamento".

Enrique Victoria, presidente de la Asociación Nacional de Artistas e Intérpretes, al comentar uno de los puntos observados por el Ejecutivo señaló: "No es cierto que la ley discrimine a los artistas extranjeros. Más bien trata de promover el talento nacional. Lo único que exigimos es el respeto a nuestros derechos".

En la cita estuvieron presentes también Ricky Tosso, Ernesto Piñeyro, Sonia Oquendo, Claudia Dammert, Hugo Salazar, Javier Echevarría, Luis Ángel Pinasco y otras figuras del espectáculo. ■